

JUMELAGE MIT OFFENBACHER ERFOLG: Bei dem an Pfingsten vom TV Bieber zusammen mit der Stadt Offenbach ausgerichteten Städtepartnerschaftsturnier im Tischtennis gab es sehenswerte Spiele auf hohem Niveau. Der Einfluß der chinesischen Sportler aus der Partnerstadt Yanghzou war schon alleine durch die im asiatischen Raum bevorzugte Penholder-Schlägerhaltung eine Garantie für fernöstliches Flair. Trotzdem konnte der TV Bieber ein Unentschieden erringen. Im ersten Spiel patzten die Sportler aus Yangzhou und unterlagen gegen die junge Mannschaft aus Puteaux. Am Ende setzten sich die Offenbacher Vertreter vom TV Bieber durch, Yanghzou erreichte den 2. Platz, Rang 3 belegte Esch-sur-Alzette, Puteaux trotz massiver Gegenwehr den 4. Platz. Jedoch dominierte nicht nur der Sport, auch die sonstige Organisation des TV Bieber und der Stadt Offenbach mit Grillfest, Disco und Siegerehrung im feierlichen Rahmen in vereinseigener Halle hinterließ bei den Gästen eine sehr gute Visitenkarte für die Stadt und den TV.